

校長室だより

=自分でGO!自分がGO!そして共にGO! =



令和7年3月24日
第11号
白井市立白井第一小学校
校長室

学校の校庭にある こぶしの花が6年生の卒業を祝うかのように一気に咲き始めました。暑くなったり寒くなったりしながら、着実に春がやってきていることを感じます。

春は、別れと出会いの季節です。旅立つ背中にエールを送りながら見守り続けたいと思います。

令和6年度卒業式

～堂々とした 90年の歴史あるこの白井第一小学校にふさわしい姿で巣立っていきました～

3月18日（火）に令和6年度卒業式を挙行し、4・5年生が参加しました。

6年生は2月から卒業式練習を行ってきました。今までもたくさんの成長した姿を見せ、感動させられた6年生。当日も、気持ちのこもった大きな声で呼びかけを行い、合唱も心を一つに歌い上げました。前を向いた堂々とした姿で6年生全員一人ひとりが感謝や希望の言葉を述べ、卒業証書をもらいました。これまでの活躍を表すようなとても立派な姿でした。

4・5年生は、初めての卒業式の参加でしたが、緊張しながらも、卒業生に負けないくらい立派な態度でした。合唱も呼びかけもとても素敵でした。卒業生のバトンを安心して渡すことができます。

6年生の保護者の皆様、6年間、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。私たちは、いつまでも6年生の子どもたちを応援し続けます。



一人ひとりが堂々と感謝や希望の言葉を伝えていました



気持ちのこもった呼びかけと歌声でした

令和6年度修了式

今日は、修了式です。1年の教育課程が修了する節目の日です。

1月の全校集会の際に、3月にどのような姿になりたいと思っているか具体的にイメージして、努力してほしいと話しました。今日の修了式では、その姿になっているのか、子どもたちに問いました。子どもたちにとって、自分の成長を自分では気がつかないところがあります。ご家庭でも、周りからよく見ていただき、できるようになったことを認め、褒めていただきたいと思います。

また、白井第一小学校の合い言葉「自分でGO! 自分がGO! そして共にGO!」について振り返り、主体的な行動や学び合いがしっかりできてきていることを子どもたちに伝えました。

一小的きらり

卒業式予行練習

卒業式当日は、4・5年生が参加し、1～3年生は臨時休業としていますが、1～3年生にも卒業式の様子を見せて、6年生はこうやって卒業していくこと、いずれは自分たちも同じように卒業していくことを伝えることにしました。

卒業式は厳かで、緊張感のある式です。その空気感に1～3年生は大丈夫かと心配しましたが、とてもいい態度で見学し、在校生と一緒に拍手をしていました。

1～3年生の成長を改めて感じました。



1～3年生も緊張した面持ちで、しっかりと見学しました



卒業生の入退場の時には、在校生に合わせて、拍手をしていたのが素敵でした

全校での見送り



卒業式前日の3/17（月）に卒業式に参加をしない1～3年生を含め、全校で卒業生の見送りをしました。それぞれが、別れを惜しみ、感謝や励ましの言葉を伝え合いました。心温まる見送りになりました。

この号が、私が発行する最後の校長室だよりとなりました。

白井第一小学校で2年間お世話になりました。私は、白井中学校で新規採用者として教員生活が始まり、同じ中学校区のこの白井第一小学校で教員生活が終えることが、とても幸せに感じます。

本校の子どもたちは、明るくて素直です。その素直さが後押しとなって、子どもたちは大きく成長し続けています。その姿をそばで見られる事が、私の何よりも喜びでした。子どもたちの明るさ、職員の明るさが、私に任せられた白井第一小学校の宝だと思っています。

保護者の皆様、今まで学校の教育活動に御理解と御協力をいただき本当にありがとうございました。温かく見守っていただいたこと、感謝申し上げます。白井第一小学校のこの温かい学校がいつまでも続いていくことを願っています。（岩崎 順子）